
 
 

Protokollauszug 
aus der 

17. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Werksausschusses Kommu-
naler Immobilien Service  

vom 10.09.2021 

 
öffentlich 
Top 3 Bericht des KIS über die Umsetzung des Schul- und Kita-Sanierungspro-

gramms 
 
 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Schkölziger übergibt das Wort an Herrn Richter. 
 
Herr Richter berichtet anhand der Präsentation über die Projektstände der Schulen und Kitas. 
 
Die Präsentation wurde den Mitgliedern vor der Sitzung übersandt.  
 
Herr Dr. Scharfenberg fragt an, ob in Bezug auf das Projekt Sportforum Schlaatz die Umset-
zung des Integrationsgartens, vom alten zum neuen Standort, wie geplant durchgeführt werden 
kann. 
 
Herr Richter teilt dazu mit, dass die Anordnung des Gartens am neuen Standort mittlerweile ge-
klärt ist. Die Abstimmungen mit den beteiligten Fachbereichen ist auch erfolgt. Es ist geplant, 
die Errichtung der öffentlichen Fläche über Fördermittel zu finanzieren.  
 
Des Weiteren möchte Herr Dr. Scharfenberg wissen, ob die durchgängige Nutzung gewährleis-
tet ist. Herr Richter bestätigt dies. 
 
Frau Schkölziger schließt den TOP. 
 
 
 


